

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Coloca Vinte \$500 millones en la BMV

NEGOCIOS / Staff

Cd. de México (28 junio 2017).- La desarrolladora de vivienda Vinte anunció este miércoles que colocó 500 millones de pesos en deuda a largo plazo en la Bolsa Mexicana de Valores, mediante dos emisiones de certificados bursátiles a 5 y 10 años.

De acuerdo con información enviada a la BMV, la totalidad de los recursos obtenidos serán destinados al refinanciamiento de pasivos, ampliando así la maduración promedio de su deuda y reduciendo sus costos de financiamiento.

El objetivo original de colocación era de 300 millones de pesos, pero Vinte obtuvo una sobredemanda de 2.15 veces, lo que le permitió colocar 315 millones a 5 años y 185 millones de pesos a 10 años.

"Con estas dos emisiones quirografarias de deuda logramos continuidad en el enfoque de largo plazo de la compañía, reducimos los costos de financiamiento e incrementamos la gama de inversionistas que confían en Vinte y en su modelo de negocios diversificado", comentó Domingo Valdés, director de Finanzas de Vinte.

Vinte precisó que los certificados fueron emitidos con clave de cotización "Vinte17" y "Vinte17-2", donde el primero pagará una tasa de interés variable igual a TIIE más 2.30 por ciento y el segundo una tasa fija del 9.70 por ciento.

El intermediario colocador único fue Actinver Casa de Bolsa.

Las calificadoras Verum y HR Ratings asignaron una calificación crediticia de "A+" a las emisiones de Vinte